

Test immunologique

Test simple et rapide, à réaliser chez soi, tous les 2 ans entre 50 et 74 ans, pour rechercher la présence de sang dans les selles et dépister une lésion précancéreuse ou un cancer.
[...]

“On se le rappelle tous les deux ans, parce qu’on tient l’un à l’autre.”

Frédéric et Isabelle

Crédit Photo : Géraldine Aresteanu - Sidièse

#ParlonsFesses

Mon droit au dépistage du cancer colorectal

Le dépistage du cancer colorectal, à **partir de 50 ans**, c'est tous les 2 ans pour toutes et tous, grâce à un test simple, rapide et efficace à faire chez soi, pris en charge à 100% par l'Assurance Maladie, sans avance de frais. **Déecté à un stade précoce**, un cancer colorectal se **guérit dans 9 cas sur 10**. Ce droit au dépistage sauve des vies!

POUR PLUS D'INFORMATIONS, RENDEZ-VOUS SUR : mars-bleu.ligue-cancer.net

